

Oración y Alabanza – 22 de Enero de 2025
"Jehová Dios mío, A ti clamé, y me sanaste".
Salmos 30:2 (RVR1960)

MOVE: Oren por el director de MOVE, Aaron Keller, y el grupo de hombres en Guápiles, Costa Rica. Hoy el equipo de cuarenta hombres comenzará a construir el edificio de la iglesia. Por favor oren para que todo el equipo sea bendecido mientras construyen esta nueva iglesia para la congregación allí con dedicación y trabajo duro. Ore por la seguridad y buena salud de todos durante este proyecto.



El director Aaron compartió: "Seis hombres todavía viajan debido a la nieve en Houston, Texas. Ore por un viaje seguro y una buena conexión. También ore para que cese la lluvia durante su estadía en Costa Rica para que el equipo de MOVE pueda trabajar y terminar el proyecto a tiempo".



India: La misionera Linda Wilson nos informó que el director nacional de las Iglesias de Dios de Biblia Abierta en la India, el reverendo John Paul (Joy), falleció ayer después de luchar contra una larga enfermedad. El ministerio del Rev. Paul ha impactado miles de vidas. A través del ministerio del Rev. Paul, su esposa Anna y su familia, cientos de niños han sido sacados de las calles y han recibido tutoría. También muchas aldeas desde Coimbatore hasta Mumbai y la parte sur de Kerala han sido alcanzadas con el Evangelio. Antes de la COVID, la iglesia principal de Coimbatore había alcanzado los 5,000 miembros.

Linda comparte: "Ron y yo fuimos muy bendecidos de haber compartido la vida de John Paul y la familia Paul durante más de 30 años". Ahora los otros miembros de la familia han asumido importantes roles de liderazgo para asegurar que el ministerio de las Iglesias de Dios de la Biblia Abierta en la India continúe alcanzando a los perdidos y reproduciendo nuevos discípulos y líderes. En este momento el ministerio está experimentando un espíritu de avivamiento que se fortalece cada día. La ceremonia de celebración de la vida del Reverendo John Paul se llevará a cabo en la iglesia principal de Coimbatore el sábado 25 de enero. Deja atrás a su esposa Anna, sus hijas Priya y Preethy, su hijo Johnathan y sus cuatro nietos y dos nietas. Ore por la familia del Rev. Paul y todas las congregaciones de la Biblia Abierta allí durante este momento difícil.

Tijuana, México: Los misioneros Travis y Heather Hunsaker compartieron que el jueves su hija Mya se cayó y se rompió el húmero, que es la parte superior de su brazo. El médico dice que sanará bien con el cabestrillo. Estará en cabestrillo durante cuatro a seis semanas hasta que regrese al médico. Por favor oren para que Mya se recupere y sane bien y para mantenerla protegida de todos los empujones y zarandeadas.



Puente de Amistad dio la bienvenida a su primer grupo de 2025 el domingo 20 de enero. El equipo de cuarenta y ocho estudiantes de Village Christian School, Burbank, California, está allí para construir una casa. Por favor oren por el equipo de Puente y los estudiantes por su seguridad y para que ellos también se sientan bendecidos mientras sirven al Señor con su arduo trabajo.



México: El director nacional Arturo Méndez compartió la actualización sobre su yerno Abraham. Abraham y Kendy, la hija de el hermano Arturo, sufrieron un grave accidente automovilístico el año pasado mientras regresaban a casa después de las vacaciones de Navidad. Abraham quedó en mal estado y los médicos no sabían si algún día saldría del coma. Gracias a Dios Abraham está estable, con un poco más de conciencia y todos siguen creyendo en un milagro.

“Actualmente tenemos a Abraham internado por una semana, porque un día se despertó con la sonda de alimentación fuera de su cuerpo y tenía comida y sangre fuera de la sonda. Estamos luchando contra un sistema médico muy malo porque nos tomó dos días enteros esperando una cama para admitir a Abraham. Cuando finalmente lo admitieron, lo llevaron directamente a cirugía para reajustar otra sonda de alimentación. Ya han pasado tres días y los médicos no han venido a darle seguimiento después de la cirugía para ver cómo está o darle el alta. Es una situación muy difícil porque Kendy debe pasar la noche todos los días con el en el hospital y no hay forma de descansar o dormir en una silla. Durante el día Ely, la madre de Abraham, reemplaza a Kendy para que pueda regresar a casa a descansar y volver a regresar por la tarde para continuar la vigilia. Les pedimos sus oraciones para que el Señor nos ayude a superar todos los protocolos que son muy agotadores y molestos.

“Por otro lado, la iglesia local de Guadalajara, Dios ha estado abriendo puertas de bendición en diferentes lugares para abrir misiones, como en los municipios de Ocotlán, Jalisco, cerca de donde Abraham y Kendy tuvieron el accidente, y en el municipio de Jamay. Jamay es donde enviamos personas para discipular a un grupo de cinco familias. Allí ya hemos empezado a buscar un lugar para congregarnos porque el lugar donde realizamos las reuniones es insuficiente. Por favor oren con nosotros para que el Señor siga abriéndonos puertas”.

Paraguay: El director nacional Julián Paredes pide orar por Inocencio Matto quien hoy se encuentra hospitalizado en Madrid, España y su estado no es muy favorable. Inocencio es hermano de uno de los miembros de su iglesia. Inocencio sufrió recientemente un derrame cerebral, ya ha sido operado tres veces y solo tiene 35 años. La semana pasada, cuando el Reverendo Julián y su esposa estaban haciendo visitas domiciliarias, se reunieron con la hermana de Inocencio, Mabel Matto, y hablaron con ella sobre el poder y el amor de Dios. Luego, este último domingo empezó a ir a la iglesia. Por favor oren por la curación de Inocencio y por la familia Matto.

¡MULTPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo "Multiplicar Francia" en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparte con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.